



## Plátano de Canarias colabora con los comedores escolares durante el verano

Los productores de plátano de Canarias están colaborando durante este verano con los comedores de los programas de talleres lúdico educativos que se ofrecen en 300 centros educativos de las islas. Alrededor de 2.500 niños asisten a estos talleres con comedor, cuyo objetivo fundamental es atender en primer lugar las necesidades de niños de familias con dificultades económicas.

Durante este mes de agosto los productores donarán más de 1.000 kilos de plátanos de Canarias que se entregan en los comedores como postre o merienda para niños que, en muchos casos, únicamente realizan comidas completas en estos centros escolares.

Los plátanos se reparten cada jornada, o bien para el postre de la comida o bien como opción de merienda, en colegios del programa tanto de la provincia de Tenerife como de Las Palmas.

Esta donación se incluye dentro de las iniciativas de responsabilidad social que los productores de Plátano de Canarias realizan habitualmente a través de la Asociación de Organizaciones de Productores de Plátanos de Canarias (ASPROCAN), en una acción que ha sido posible gracias a la colaboración de ASPROCAN con la empresa de catering encargada de comedores escolares *Newrest* tras el contacto propiciado para la iniciativa por la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Aguas del Gobierno de Canarias.

  Print

..noticias del mismo día:

31.08.2017.- **ASIA FRUIT LOGISTICA prepara la mayor y mejor edición hasta ahora**  
Más de 800 expositores de más de 40 países se están preparando para presentar sus productos y servicios en ASIA FRUIT LOGISTICA 2017. La principal feria de frutas y hortalizas frescas de Asia regresa al AsiaWorld-Expo Center de Hong Kong los días 6 y ...

31.08.2017.- **ID LOGISTICS registra un crecimiento del 43% en el primer semestre de 2017**  
En el primer semestre del ejercicio 2017, los ingresos del Grupo ID Logistics se sitúan en 658 millones de euros, lo que supone un fuerte incremento del 42,8% (+12,6% en base comparable) con respecto al año anterior, según ha informado la compañía en ...

31.08.2017.- **El MAPAMA comienza una campaña oceanográfica para el estudio de estrategias de reducción de descartes y especies no deseadas**  
El buque de investigación oceanográfica Miguel Oliver, del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente (MAPAMA) ha comenzado la campaña "DESCARSEL 2017" para el estudio de estrategias de reducción de descartes y especies no desea ...